

INFIDÉLITÉ PENDANT LA CURE

Par **Profil supprimé** Posté le 27/12/2019 à 08h33

Bonjour à tous,

Je m'exprime ici car j'ai besoin de trouver de l'aide auprès de personnes qui sont peut-être passées par ce moment difficile de post-cure.

Mon compagnon m'a avoué il y a un an et demi qu'il avait un problème d'addiction à l'alcool. Au début il a tenté un sevrage en ambulatoire (médecin traitant) mais ça n'a pas fonctionné. Cet été, après un ultimatum de la part de son patron, il a pris la décision de se faire hospitaliser pour se soigner. Il a donc été en cure puis post-cure entre septembre et mi-décembre. Là bas il a fait connaissance avec une femme (avec les mêmes problématiques d'addiction). Je pense qu'il s'est senti compris et désiré, c'est la raison pour laquelle il a vite débuté une liaison. Avec l'alcool notre couple n'était pas au mieux même si je l'ai toujours soutenu dans son problème de santé.

Il y a deux jours, il a fini par m'annoncer qu'il m'avait trompé et qu'il ne pouvait plus garder tout ça pour lui (sachant que pour lui il a toujours été inconcevable de tromper, il aurait été dans ma situation, il ne me l'aurait jamais pardonné). J'ai très mal mais je n'arrive pas à lui en vouloir, je l'aime et je suis prête à tout pour qu'on se reconstruise. Sauf que de son côté, il doute (il a envie de revoir cette femme et reste toujours en contact au téléphone avec elle, qui est mariée avec 3 enfants). Hier nous avons échangé calmement de nouveau sur le sujet, et c'est là que j'ai su qu'il ne m'avait pas trompé qu'une seule fois et qu'il était en plein doutes. Nous devons nous marier le 25 Avril et je pense tout annuler pour le moment, pareil pour le projet "bébé" en cours (traitement pour concevoir), afin d'enlever une pression supplémentaire dans la réflexion qu'il peut avoir. J'espère vraiment que ça réflexion ne va pas trop durer, car pour moi c'est invivable depuis qu'il m'a dit qu'il avait des doutes.

Merci des retours que vous pourrez me faire !

1 RÉPONSE

Spirit - 03/02/2020 à 13h34

Bonjour

Ton post remonte à loin, qu'en est-il aujourd'hui ?
